
議題

①附属中学校の授業参観

②会長挨拶

議論した主な内容

令和２年度　学校運営協議会委員（※学校運営委員会会長）

③校長挨拶

令和2年度　第3回　2月17日（木）

④附属中学校の取組について

⑤協議

　附属中学校教頭及び各学年主任から、附属中学校の現状や各学年の取組について説

明を行い、その後、協議を行った。委員の方からは、「一人一台タブレットパソコン

が導入されたことで授業が変わったか。」、「コロナ禍をチャンスととらえ、これま

での概念を取り払い、何ができるかを考えてもらいたい。」等の質問や意見が出され

た。

出席者：委員８名

県立日高高等学校・日高高等学校附属中学校 学校運営協議会

・岩野 清美（和歌山大学准教授）

・木村 三津子（双成会副会長）

・小竹 伸和（小竹八幡宮宮司）

・栖原 伸精（御坊市立御坊小学校校長）※

・西山 正紀（組合立大成中学校校長）

・舩木 武裕（前日高奨学会監事）

・松山 弘樹（大洋化学株式会社部長）

・吉田 卓司（ヨシダエルシス株式会社 代表取締役社長）

・村岡 宏起（本校校長）

（敬称略）


